

## Kurzbericht

### Meisterschaften u. SUMSI-Cup Saison 2014/2015

Am 31. Mai 2015 wurde im Fechtzentrum Salzburg, HAK-Unterflur die Landesmeisterschaft der Degenbewerbe für Jugend und Kadetten ausgetragen. Im Rahmen der Landesmeisterschaft erfolgte auch die Siegerehrung des SUMSI-Jugendcups für die Degenfechter/innen.

Das Ergebnis im SUMSI-Jugendcup 2014/2015 bei den Degenfechter/innen könnte für die Sektion Fechten des HSV St. Johann/Pg. besser nicht sein. In der Jugend D schloss Emily-Sophie Erber als Solistin natürlich mit dem Punktemaximum ab. Ihr Bruder Max Erber wurde in der Jugend C mit 160 Punkten hervorragender Zweiter und Markus Deisl holte sich mit 100 Punkten den guten vierten Platz. Dies ist unter Berücksichtigung seines Alters eine Traumleistung. Stefanie Deisl war als Solistin in der Jugend C mit dem Punktemaximum von 300 Punkten souverän.

Mit besonderem Stolz darf ich aber unseren Landesmeisterinnen gratulieren. Emily-Sophie Erber war in der Jugend D nicht zu schlagen und Stefanie Deisl holte sich in der Jugend C ebenfalls den Landesmeistertitel.

Stefanie Deisl beendete die Fechtseason 2014/2015 als Erste der Österreichischen Rangliste. Als Draufgabe wurde Stefanie Zweite bei den Österreichischen Meisterschaften und bei den gemeinsam mit dem F.S.C. St. Johann/Pg. durchgeführten Vereinsmeisterschaften. Ein unglaublich schöner Erfolg für die Sektion Fechten/HSV St. Johann im Pongau.

Die Würdigung des Erfolges bei den Österreichischen Meisterschaften erfolgte im Rahmen der Sportlerehrung am 7. Jänner 2016 in der Kroatinkaserne



Dieses Foto zeigt unsere zu Recht stolzen Wettkämpfer/innen der Jugend D, C und B.

Wie dem Siegerfoto der Landesmeisterschaft in der Jugend D und Jugend C zu entnehmen ist, war es eine reine Angelegenheit der Fechter/innen aus St. Johann/Pg.

Markus Deisl rundete mit seinem Vizemeistertitel in der Jugend D das tolle Ergebnis für die Sektion Fechten ab.



Max Erber musste sich in der Jugend B hingegen mit dem 5. Platz zufriedengeben.



Peter Schernthanner erkämpfte bei den Kadetten den 6. Platz. Bei den Österreichischen Meisterschaften erfocht er den 30. Platz und bei den Vereinsmeisterschaften wurde er Zweiter.



Bei den älteren Jahrgängen konnten ebenfalls vorzeigbare Leistungen erbracht werden. Lukas Steger beendete die Fechtssaison in der österreichischen Rangliste auf dem hervorragenden 11. Platz und sicherte sich damit die Startberechtigung im Europacup bei den Junioren. In der Allgemeinen Klasse holte er sich den 23. Platz in der Österreichischen Rangliste. Bei den Österreichischen Akademischen Meisterschaften belegte Lukas den 29. Platz. Die Staatsmeisterschaften beendete er in der Allgemeinen Klasse auf dem 24. Platz und bei den Junioren wurde er sehr guter Achter. Zum Abschluss der Fechtssaison krönte er sich souverän zum Vereinsmeister.



Stefan Eggenreich erreichte bei den Österreichischen Akademischen Meisterschaften den guten 13. Platz und erkämpfte bei den Staatsmeisterschaften in der Allgemeinen Klasse den 33. Platz. In der Österreichischen Rangliste schaffte er den 27. Platz!

Zu diesen ausgezeichneten Leistungen gratuliert

Der Leiter Sektion Fechten:

*Wolfgang Eggenreich MSD, MA, ObstdhmfD e.h.*